
Sainte-Foy-lès-Lyon. Directrice de l’établissement 

où elle a fait sa scolarité – Le Progrès du 3 septembre 2011 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Etrange », c’est par ce mot que Virginie Stropoli qualifie son impression de rentrée à l’école 

Paul-Fabre : nouvelle directrice ce jour, elle a été élève de l’instituteur Paul Fabre, en 1979, en 

CM2. « J’ai fait tout mon primaire ici et de prendre la suite d’une lignée si marquante de 

directeurs, Paul Fabre, Marc Daniel, et Christiane Chevalier, je me sens investie d’un exigeant, 

mais attachant héritage : il y a une âme de direction particulière ici ! Depuis cinq ans, j’enseigne 

ici, maintenant je suis le moteur pour les projets évoqués ensembles, je souhaite que l’équipe 

reste soudée, c’est mon vœu le plus cher ». 139 élèves, neuf enseignants dont deux nouvelles, six 

classes, pas de problème de recrutement, la mixité sociale est une richesse. Cette école est très 

ouverte, le projet pédagogique tourne autour du développement durable, chaque élève a son éco-

cartable avec le même matériel. Une collaboration étroite existe avec la Maison des Bruyères 

(aide aux devoirs), la ludothèque, aux heures de cantine, les Jardins familiaux avec les parcelles 

pédagogiques. Deux idées mûrissent : travailler le projet « Ecole et cinéma » et la création d’une 

classe musicale de CM1 (dans un premier temps) où violon et violoncelle seront enseignés trois 

heures par semaine, en collaboration avec le CMD. Virginie Stropoli enseigne aux élèves de CM2 

avec une décharge le mardi. Son équipe lui souhaite bon vent ! 

 


